

Les camions décorés occupent une place de choix sur les 24 Heures Camions (23 et 24 septembre 2023, au Mans). Ces véhicules flamboyants participent à un défilé sur le circuit, le samedi soir et le dimanche midi. Franck Dupuy, routier de profession et propriétaire d'un de ces camions s'est confié à Vitav.

Qu'appréciez-vous dans votre métier de routier ?

J'aime beaucoup le contact avec les clients, les relations humaines. Je suis devenu routier par passion. Le jour où je n'aurai plus de plaisir, je ferai autre chose. Pour l'instant, la passion est intacte, donc j'en profite.

Qu'est-ce qui vous a donné envie de faire décorer votre camion ?

Enfant, je lisais des magazines avec des camions décorés et ces images m'émerveillaient. Ainsi, lorsque j'ai lancé mon entreprise, j'ai tout naturellement pensé à réaliser ce rêve que j'avais en moi depuis toujours.



Pourquoi avez-vous choisi le film « Gravity » comme thème de décoration ?

Je n'avais pas d'idée précise, je voulais seulement que la couleur dominante soit le noir. Ils m'ont donc proposé de décorer le camion aux couleurs de ce film. J'ai accepté en leur donnant carte blanche.

Combien de temps a-t-il fallu pour réaliser cette œuvre ?

Une première entreprise a géré la peinture extérieure et une deuxième s'est occupé de l'intérieur, quand on se trouve dans la cabine on se sent comme dans une bulle, on est ailleurs. C'est génial. Le projet s'est fait en un an, et la réalisation de la peinture a duré quatre mois.

Qu'avez-vous ressenti lorsque vous avez défilé sur le circuit ?



Cela fait une drôle d'impression. On essaye de savourer chaque instant. Il y a tellement de monde aux abords de la piste, qu'on ne sait plus vraiment où regarder. C'est très impressionnant.

Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)